



1 きたかみ市議会だよりで紹介されました

『きたかみ市議会だより』第126号で本校のフェンシング部と新体操部が表紙を飾っています。この「市議会だより」は、北上市の全世帯に配布されるもので、北上市の多くの市民の方々に本校の部活動の様子を知ってもらう良い機会となりました。どちらの部活動も専門の顧問教諭が生活面を含めてしっかり指導しており、学年を追うごとに技術を向上させています。両部活動の今後の活躍を期待しています！



2 鬼剣舞部に JA いわて花巻様からプレゼント

7月28日（木）にJA いわて花巻様が来校し、鬼剣舞部の演舞のお礼と、全国高総文祭への激励ということで、北上産リンゴ100%のジュースを寄贈していただきました。以前、本校鬼剣舞部がJA いわての関連イベントで演舞を披露した際、多くの出席者に感動を与えてくれたとのこと。なお、鬼剣舞部は今後も様々なイベントで演舞する予定です。どうぞお楽しみに！



3 北上ロータリークラブによる就職面接会

本校の魅力化協働パートナーである北上ロータリークラブ様の御協力により、3年生の就職希望者対象の就職面接会が開催されました。この取組は昨年からの実施しているもので、今年は7月26日から28日の3日間に渡り本校で開催されました。実際に地元企業のトップの方々からの面接指導に生徒たちは緊張MAXのようでしたが、とてもいい経験になったと思います。これから就職試験までに修正すべき点を確認して9月の本番に向かいます。頑張れ3年生！



4 学校閉庁日のお知らせ

本校の夏季の学校閉庁日は8月12日（金）から8月15日（月）までの4日間です。しかしながら、8月11日（木）は祝日（山の日）ですので、実質的には8月11日から15日までの5日間は基本的には学校への連絡はできません。なお、新型コロナ感染等、どうしても学校連絡したい場合は三者面談時や夏季休業前に生徒を通じて配布したプリントにある連絡先へお願いします。